

Inspirasi untuk Masa Depan! Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy Beri Semangat Siswa SMAN 1 Ungaran

Agung widodo - SEMARANG.PRESS.WEB.ID

Feb 1, 2025 - 08:07



Foto: Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., menyambangi SMAN 1 Ungaran pada Jumat, 31 Januari 2025.

SEMARANG- Dalam rangka membangun generasi muda yang tangguh dan berintegritas, Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.,

menyambangi SMAN 1 Ungaran pada Jumat, 31 Januari 2025. Kunjungan ini merupakan bagian dari program *Polres Semarang Goes to School* yang juga digelar serentak di berbagai sekolah oleh jajaran Polsek di Kabupaten Semarang.

Kedatangan AKBP Ratna disambut langsung oleh Kepala Sekolah SMAN 1 Ungaran, Drs. Kaswanto, beserta para guru dan siswa. Dalam kesempatan ini, Kapolres Semarang menyampaikan pesan motivasi serta memberikan wawasan hukum kepada para siswa agar terhindar dari berbagai bentuk kenakalan remaja.

"Di hadapan saya ini adalah calon-calon pemimpin masa depan. SMAN 1 Ungaran adalah tempat awal kalian membangun mimpi dan meraihnya. Jangan sia-siakan kesempatan ini," ujar AKBP Ratna dengan penuh semangat.

AKBP Ratna menyoroti meningkatnya angka kenakalan remaja, seperti balapan liar, tawuran dengan senjata tajam, serta penyalahgunaan narkoba. Ia menegaskan bahwa tindakan tersebut tidak hanya membahayakan diri sendiri tetapi juga berdampak buruk bagi lingkungan dan masa depan para siswa.

"Jangan biarkan masa depan kalian hancur hanya karena mencari jati diri di tempat yang salah. Jadilah pemimpin masa depan dengan prestasi, bukan dengan tindakan melanggar hukum," tambahnya.

Dalam sesi interaktif, Kapolres memberikan kuis tentang hukum dan peraturan terkait senjata tajam, narkoba, serta balapan liar. Antusiasme siswa terlihat dari banyaknya yang mampu menjawab dengan baik.

"Saya bangga melihat banyak siswa yang memahami resiko kenakalan remaja. Ini adalah langkah awal untuk menjadi generasi yang lebih baik," pungkasnya.

Di akhir kunjungan, AKBP Ratna kembali memberikan dorongan semangat kepada siswa untuk terus berprestasi dan membanggakan orang tua, sekolah, serta negara.

Dengan program seperti ini, Polres Semarang berharap dapat membentuk generasi muda yang cerdas, disiplin, dan jauh dari tindak kriminal, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di kalangan pelajar.

(Humas Polres Semarang/RED)